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Bienvenido al
Museo Histórico Militar de Burgos
Conoce la historia del Ejército en España.
El Museo Histórico Militar de Burgos te invita a conocer
la historia del Ejército en España.
El museo es accesible para todas las personas.
Hay audioguías en varios idiomas y carteles explicativos.
En el museo puedes tocar y ponerte objetos del Ejército.
Así disfrutarás más de tu visita.

En nuestras exposiciones,
conocerás el Ejército de Tierra.
Verás materiales, armas y uniformes.
Aprenderás sobre los cuarteles y unidades militares de la ciudad.
Y descubrirás cómo ha cambiado
la Bandera Nacional a lo largo de los años.

El museo estuvo antes en otro lugar
llamado “Acuartelamiento Diego Porcelos".
En el año 2.014,
el Ministerio de Defensa y el Ayuntamiento de Burgos,
decidieron cambiarlo de lugar
a donde está ahora.
El museo tiene 6 salas diferentes.
En ellas, podrás conocer la historia del Ejército
y su importancia en Burgos.
Ven y descubre lo que el museo tiene para ti.
Esperamos que disfrutes de tu visita.

Un Viaje en el Tiempo.
Descubre el Ejército de Tierra.

Historia del museo.



Sala 1. Burgos, Plaza Militar

El museo te da la bienvenida
con un gran desfile militar
de figuras muy pequeñas.

Además, podrás ver
una maqueta del Castillo de Burgos.

En esta sala hay objetos relacionados
con el antiguo servicio militar obligatorio.
¿Sabes qué era el antiguo servicio militar obligatorio?
En España, los hombres jóvenes
tenían que unirse al Ejército durante un tiempo.
Así aprendían a proteger el país.
El servicio militar obligatorio estuvo
desde el año 1.770 hasta el año 2.001.



Sala 2. La vida Militar

Esta sala nos enseña
cómo ha cambiado el Ejército a lo largo de los años.

Descubrirás la vida militar a través
de uniformes, medallas e insignias.

Aprenderás sobre diferentes trabajos militares
y cómo se preparan los soldados
para proteger a su país.

Podrás ver:
instrumentos científicos,
equipos de comunicación,
equipos médicos.

No te pierdas la máquina de cifrado Enigma,
que se usaba para mandar y recibir mensajes secretos.



Sala 3. El Ejército en Burgos

Aunque muchas unidades y cuarteles ya no existen,
sus recuerdos se conservan en el museo.
Verás fotos y objetos que muestran
cómo eran estas unidades militares en el pasado.
¿Sabes qué son las unidades militares?
Una unidad militar es un grupo de personas
que trabajan juntos
para cumplir con sus misiones y tareas.
Las unidades militares están en cuarteles u otros lugares.

También observarás enseñas,
que son banderas o estandartes.
Estas enseñas representan a las unidades militares
y son símbolos importantes
que nos ayudan a recordar su historia.



Sala 4. Acciones de Guerra

Sala 5. Armas de Fuego Portátiles                  

Cuando entres,
verás 3 cañones y 1 bala grande
que se dispara con ellos.
Hay banderas, armas y otros recuerdos del Ejército.
Además, puedes ver  retratos
de militares importantes. 
Estos militares están relacionados
con la ciudad de Burgos.

En esta sala verás diferentes armas de fuego.
Hay pistolas y rifles desde el siglo dieciseís hasta hoy.

Cada arma tiene una historia diferente.

Podrás conocer 3 tipos de armas:

Armas de avancarga:
         estas armas se cargan por la parte delantera del cañón.

Armas de retrocarga:
          estas armas se cargan por la parte trasera del cañón.

Armas de repetición:
          estas armas permiten disparar varias veces
          sin tener que recargar después de cada disparo.

También conocerás
cómo han cambiado estas armas
a lo largo de los años.



Sala 6. Banderas y Estandartes

Tu visita finaliza aquí.

Conocerás cómo ha cambiado la bandera de España.
Verás banderas
y estandartes de diferentes unidades militares
que han estado en Burgos.

¡Es un lugar muy especial
para aprender sobre nuestra historia!

Esperamos que te animes a venir
al Museo Histórico Militar de Burgos.
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